

Fecha: 13-08-2024

Medio: El Austral de la Araucanía

Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: **Imperial: Tercera Compañía de Bomberos celebró su 115 aniversario de servicio**

Pág. : 5

Cm2: 119,1

VPE: \$ 185.066

Tiraje:

8.000

Lectoría:

16.000

Favorabilidad:

No Definida

INFORMACIÓN DE CONTACTO DEL SERVIDOR

ISRAEL SANHUEZA



LA TERCERA COMPAÑÍA DE BOMBEROS DE NUEVA IMPERIAL FESTEJÓ SUS 115 AÑOS.

### **Imperial: Tercera Compañía de Bomberos celebró su 115 aniversario de servicio**

● Con una romería al Cementerio Municipal de Nueva Imperial y una sesión solemne en el Centro Cultural, la Tercera Compañía de Bomberos celebró su 115 aniversario al servicio de la comunidad, contando con la presencia de la directora de la compañía, Massiel Jara Jara; el superintendente del Cuerpo General de Bomberos, Ricardo Peña; el edil comunal César Sepúlveda; la concejala Myriam Canario; aspirantes, cadetes y socios cooperadores.

En la ocasión entregaron distinciones especiales tales como las mejores asistencias de los llamados de emergencias, distinción que recayó en Felipe Povea, seguido por el voluntario Guillermo Ojeda, y Segundo Medina como tercera mejor asistencia.

La Tercera Compañía, bajo el lema "Unión y Constancia", fue creada el 8 de agosto de 1909, en una asamblea realizada en ese año en los salones del Club Social de la comuna de Nueva Imperial, convocada por el gobernador del departamento, Matías Alarcón Roble, siendo designado como primer director Nicanor Guzmán, y como capitán a Filamir Navarrete. En la actualidad, la Tercera Compañía tiene como directora a la voluntaria Massiel Jara Jara.

Desde su creación los tercerinos han crecido tanto en materiales logísticos como humanos, especializándose diariamente con la finalidad de estar acorde con los tiempos que corren, y estar prestos una vez que la comunidad los necesite. ☞